

# 北地区振興会



本渡北地区振興会  
本渡北公民館

〒863-0012  
天草市今釜町10番43号  
☎・FAX 0969-23-4734  
電子メール  
kita-ko@city.amakusa.lg.jp

## 10月9日「本渡北地区大運動会」を開催します!

今年で33回目を迎える「本渡北地区大運動会」を、10月9日に北小学校グラウンドで開催します。今大会も、子どもからお年寄りまで、だれもが気軽に楽しく参加できる種目を計画しています。多くの皆様のご参加・ご声援をお願いします。

■と き＝10月9日(日)午前8時30分から午後3時(予定)まで(雨天中止)。

■ところ＝北小学校グラウンド。

※プログラムは、10月1日号の市政だより天草とあわせて各世帯に配付します。



▲昨年の「本渡北地区大運動会」から

## 北公民館が優良公民館として表彰!



▲優良公民館の表彰状を手にする野嶋榮人館長

北公民館が、9月2日に開かれた第56回熊本県公民館大会で優良公民館として表彰を受けました。これは、高齢者の健康維持・増進や教養の向上、仲間づくりなどを目的に行う「老人大学」や、小学生を対象とした「料理教室」をはじめ、地域団体と連携した、北地区の活性化を目指す各種事業の推進など、さまざまな公民館活動が高く評価されたものです。野嶋榮人館長は「北地区住民の皆さんの温かいご指導とご協力のおかげです。今後も、公民館活動のより一層の充実に努めていきたい」と話していました。

### 9～10月の行事予定

- 9月15日(木) 第4回老人大学
- 18日(日) 北小学校運動会
- 10月1日(土) 北幼稚園運動会
- 2日(日) 北公民館清掃
- 3日(月) 北地区大運動会 競技役員・監督会議
- 6日(木) 北老連役員会
- 8日(土) 小学生料理教室  
北地区大運動会会場準備
- 9日(日) 北地区大運動会
- 16日(日) 本戸馬場八幡宮大祭
- 20日(木) 第5回老人大学
- 下旬 北区長会  
北地区振興会役員会

### 料理教室の参加者募集!

#### 【小学生料理教室】

- ▶対象＝北小学校の1～6年の児童(保護者は参加不可)。
- ▶とき＝10月8日(土)午前10時～。
- ▶ところ＝北公民館。
- ▶メニュー＝ギョウザ、中華スープ、中華サラダ。
- ▶参加料＝無料。
- ▶定員＝先着20人。
- ▶持参品＝エプロン、ハンカチ、タッパー、水筒(お茶)。
- ▶申込方法＝9月16日(金)から同30日(金)までに、電話で北公民館☎23-4734へ。

#### 【マイ・キッチン】

- 毎日の献立に悩んでいる人や料理初心者の人など、どなたでも参加できます(託児はありません)。
- ▶とき＝10月17日(月)午前10時～。
- ▶ところ＝①天草中央保健福祉センター②北公民館。
- ▶メニュー＝未定。
- ▶参加料＝100円。
- ▶定員＝各20人(先着順)。
- ▶申込方法＝10月13日(木)までに、電話で天草中央保健福祉センター☎24-3737へ。



▲白熱した好ゲームが繰り広げられました

## 茂木根(Aパート)・浜崎(Bパート)が優勝!

北青壮年会スローピッチソフトボール大会が9月4日、北小学校グラウンドで開催されました。当日は、9つの区の青壮年会から8チームが参加し、A・Bパートに4チームずつ分かれて熱戦を展開。参加した皆さんは、“低反発の球の使用”や“ピッチャーは山なりの緩いボールを投げる”などの特徴があるこの競技を楽しみながら、親睦を深めていました。なお結果は、Aパートの優勝・茂木根、2位・中村、Bパートの優勝・浜崎、2位・牛の首でした。

## 全国高校総体・全日本中学校陸上競技選手権大会

### 天高男子ソフトボール部 本中陸上部(女子4×100mリレー) **全国大会3位入賞!**

天草高校男子ソフトボール部が、8月1日から秋田県由利本荘市で開かれた「全国高校総体」で、3位入賞と大健闘しました。同部・副主将で3年の金子雅也さん(中村区)は「全国の強豪が集まる舞台で、目標(ベスト8)以上の成績を収めることができ、また、これまでの人生で1番熱い夏となりました。応援ありがとうございました」と話していました。

また、8月20～22日に奈良市で開催された「全日本中学校陸上競技選手権大会・女子4×100mリレー」で、本渡中学校が見事3位入賞を果たしました。リレーメンバーの一員で3年の高山真里奈さん(山仁田区)と岡部聖さん(広瀬区)は「全国優勝という目標は達成できませんでしたが、精一杯走って、3位入賞することができました。皆さんの応援のおかげです。ありがとうございました。10月の県中体連では、県中学新記録で優勝したい」と語っていました。



▲上写真=天草高校男子ソフトボール部の皆さん。下写真=本渡中学校陸上競技部・女子4×100mリレーのメンバーの皆さん

## わたしたちの地区自慢⑨

### 今釜新町区

## 安全・安心、ともに助け合う地域づくり

今釜新町区長 宮川 敏剛



今釜新町は、昭和44年の熊本県天草総合庁舎(天草地域振興局)の移転や瀬戸運河浚せつ工事を機に、今釜新町土地区画整理組合が設立され、整然とした土地区画や、公園等の公共施設の整備、宅地利用の促進などが図られたことによって発展してきました。

現在、本区には約330世帯・680人が暮らしています。区の行事としては、区民同士が顔見知りになり、親睦を図るための「花見会」や、防災意

識の高揚を目的とした「自主防災訓練」、「区内一斉消毒・美化活動(年3回)」、15年も続く青壮年会の「年末夜警」、区民あがての「鬼火焼」、子ども会・老人会による「ふれあい活動」「十五夜綱引き相撲大会」「清掃奉仕活動(年8回)」などがあり、それぞれ活発に取り組んでいます。

長寿社会では、新しいことに積極的に挑戦したり、世のために役立つ喜びを味わい、社会とのつながりを持つことが生きがいを感じるといわれます。ともに助け合い、安全・安心で、明るく住みよい地域づくりに取り組んでいきたいと思えます。